MEDIO: EL ECONOMISTA SECCIÓN: URBES Y ESTADOS

PÁGINA: 46

FECHA: 26/SEPTIEMBRE/2018



Veracruz, con mejor situación en sus finanzas

Redacción
EL ECONOMISTA

DURANTE UNA reunión del Comité Ciudadano de Seguimiento al Proceso de Entrega-Recepción, autoridades estatales afirmaron que en menos de dos años se disminuyó la deuda heredada por los gobiernos anteriores en Veracruz.

El gobernador Miguel Ángel Yunes Linares afirmó que, gracias a la reestructuración de la deuda pública, al ajuste en el gasto y un manejo eficiente y honesto de los recursos, hoy Veracruz tiene una mejor situación financiera, y ello lo acreditan las calificadoras más prestigiosas.

"Cuatro calificadoras internacionales han subido a Veracruz de calificación y lo han puesto en sus páginas de Internet; que esta mejor calificación de Veracruz obedece a un manejo honesto de los recursos y a que hemos reestructurado correctamente la deuda", puntualizó.

El mandatario detalló que Patricio Chirinos dejó 23 millones de pesos de deuda; Miguel Alemán, 3,000 millones; Fidel Herrera más de 21,000 millones y Javier Duarte la aumentó hasta 47,000 millones.

"Lo que hicimos fue reestructurar la deuda, bajar las tasas de interés y esto se traduce en un ahorro de 2,000 millones al año, que van destinados a mejorar la calidad de vida de los veracruzanos, en mejores hospitales, escuelas y carreteras", dijo.

El Ejecutivo estatal señaló que con esas medidas, lograron bajar la deuda heredada por gobiernos anteriores.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la deuda pública del gobierno estatal llegó a 43,345 millones de pesos al cierre de la primera mitad del 2018, 1.2% menos que en igual periodo del 2017. En junio del 2011 las obligaciones fueron por 21,367 millones de pesos.

En el 2016, Veracruz se ubicó en endeudamiento en observación del Sistema de Alertas de la SHCP; para el segundo trimestre del año en curso logró posicionarse en endeudamiento sostenible.

PERFIL

Recientemente Moody's de México subió la calificación de emisor en escala nacional a "B2.mx" de" B3.mx" del estado de Veracruz, debido, principalmente, a las recientes mejoras en el perfil de deuda y liquidez de la entidad.

LIGERA DISMINUCIÓN

La deuda pública del gobierno estatal llegó a 43,345 millones de pesos al cierre de la primera mitad del 2018, 1.2% menos que en igual periodo del 2017. En junio del 2011 las obligaciones fueron por 21,367 millones de pesos.

Deuda pública del estado de Veracruz

(MILLONES DE PESOS - SALDO A JUNIO DE CADA AÑO)



FUENTE: SHCP EE: STAFF

4.7

POR CIENTO

de los ingresos totales representó el servicio de la deuda durante el año pasado.

La agencia destacó que durante el 2017 y el 2018, Veracruz refinanció la mayor parte de su deuda de largo plazo logrando extender su vencimiento promedio y disminuir el margen de la tasa de interés promedio ponderada en más de 200 puntos base.

Como resultado, los pagos de servicio de la deuda disminuirán este año a 4.7% de los ingresos totales de 5.6% en el año pasado.

"Bajo su nueva estructura de deuda, Veracruz logró reducir el monto de los fondos de reserva destinados al pago de servicio de la deuda en alrededor de 2,500 millones de pesos, incrementando su efectivo disponible para enfrentar las presiones de liquidez", señaló la calificadora.

La reestructura permitió que subsanara el incumplimiento de las obligaciones relacionadas con los pasivos circulantes que había ocurrido en el pasado con ciertas emisiones bursátiles de la entidad. (Con información de Notimex)

estados@eleconomista.mx